

# Sitzung 2014-12-17

Protokoll der Fachschaftssitzung vom Wed, 17 Dec 2014 17:33:03 +0107

Protokollant: Johannes

Anwesend: Tii, Nicole, Chris, Franziska, Max, Viktor, Mert, Tschn, Anna, Jannik, Julius, Johannes, Julian, Philipp, Björn, Jojo, Thomas A., Thomas K., Tim W., Stefan, Christian online anwesend: Tobias, Nadja

achtet auf Pad-Teilnehmer: Julius

Gäste: Christoph M.

- Christoph kümmert sich beim AStA um Autonome Tutorien und erzählt uns von den angebotenen Projekten
- Er bittet die Fachschaft darum, das Projekt weiterhin informell zu unterstützen, da demnächst wieder der QSL-Antrag gestellt wird
- Aufgrund der Bewerbungslage gibt es derzeit leider nur wenige Tutorien abseits der Geisteswissenschaften
- Wir könnten als Fachschaft auf die Möglichkeit einer Bewerbung hinweisen
- Verweis auf das Forum, Aushänge. Man könnte über einen Post auf das Wesentliche nachdenken
- Christoph schlägt vor, dass man die Games Gruppe der Fachschaft auch im Rahmen der Autonomen Tutorien bewerben könnte
- Die Fachschaft entscheidet sich, das Projekt weiterhin zu unterstützen

Post: \* Buch zur Studiensituation und studentische Orientierung vom BMBF (enthält Statistiken) \* Weihnachtskarte von CapGemini \* Flyer zur meccanica femminile \* verlorener USB-Stick \* Strichlisten \* Stecker HDMI auf VGA

Mitteilungen: \* Max kann inzwischen von Linux auf dem FS-Drucker drucken -> man kann bei ihm fragen wie das geht \* Grüße aus Ulm von Kiffels - Grüße zurück :) \* die Nikolausfeier war ein voller Erfolg! \* in 7 Tagen ist Weihnachten: denkt an die Geschenke \* der Übungsbetrieb in CE ist inzwischen gut \* Pfand muss weggebracht werden

Termine: \* Weihnachtsfeier der Fachschaft Informatik der Uni Frankfurt am Freitag, dem 19.12.14 um 21 Uhr in der Robert-Meyer-Straße 6-8 (im K-Raum, auch 307 genannt). \* 18.12. Weihnachtsfeier der Fachschaft Mathematik \* 18.12. FBR

Rückblick: \* Kaffeetassen der Fachschaft FB1: Tschäääään schaut in den Teeküchen in S202, wo unsere eigenen Tassen gelandet sind. Die Sitzung beschließt im Konsens, 30 Tassen zu nehmen.

UAs / Gremien / Akt. / FSK:

FSK: \* Julian hat in der FSK berichtet, dass wir 2016 eine KIF veranstalten möchten \* Skripte verkaufen: An anderen Fachbereichen keine gängige Praxis, wenn überhaupt werden die Skripte zu den Druckkosten verkauft und sind in diesem Fall aber fast immer auch online verfügbar. Über eine Finanzierung aus zentralen QSL-Mitteln wurde daher nicht weiter diskutiert. \* Das Skript für Cyberlaw I kostet 40 €, die von den Studierenden getragen werden müssen. Hier könnte man mit der Fachschaft FB1 zusammenarbeiten, da die Veranstaltung dem FB1 zugeordnet ist. \* Freie Lernmaterialien: Fachschaften anderer Fachbereiche sind begeistert von der Idee, alle Lehrmaterialien mindestens für TU-Studierende, besser noch generell öffentlich, zugänglich zu machen. Die FSK möchte hier mit Vizepräsident Bruder besprechen, wie man vorgehen könnte. Im FB18 wurde ein entsprechender Antrag vom dortigen UA LuSt angenommen. \* Die HDA bietet Workshops zum Präsentationstraining an. Die Organisation wurde inzwischen an den Fachbereich 1 abgegeben. Diese Trainings sind bei uns am Fachbereich im Rahmen des Bachelor Praktikums verpflichtend. \* Die FSK überlegt, Richtlinien zur Vergabe von finanziellen Mitteln aus dem Fachschaftentopf festzulegen. Da im StuPa relativ wenig Fachschaftler sitzen, wird die FSK einen Unterausschuss zur Diskussion dieser Richtlinien bilden. Hierzu gibt es ein Doodle, bei Interesse kann man sich bei Julian melden.

LuSt: \* Prof. Weihe entwickelt zur Zeit ein System zur automatisierten Erstellung von Übungsaufgaben. Ein Demosystem wurde dem LuSt-Ausschuss präsentiert: Studierende können sich selbst eine Aufgabe zu einem gewählten Themengebiet generieren lassen und erhalten dafür auch eine Lösung mit Schritt-für-Schritt Anleitung. Es wird Testate geben. Auch die Klausuraufgaben sollen mit dem System generiert werden, das heißt Studierende können Klausuraufgaben gut üben. Schwankungen durch unterschiedlich streng kontrollierende Tutoren sollen mit dem System minimiert werden. Es soll zunächst in GdI 2 eingesetzt werden, aber prinzipiell auch für andere Veranstaltungen nutzbar sein. Die Bearbeitung der Aufgabe erfolgt nicht im System.

Aufgaben:

TOP: \* Ophasen-Leitung WiSe (Johannes, Max) \* Max und Johannes möchten gerne die Ophase im Wintersemester 2015/16 leiten. \* Abstimmung: Ohne Gegenstimme und ohne Enthaltung angenommen.

- Studentisches Mitglied Strategiekommision (Jojo)
- im FBR soll morgen eine Strategieberatungskommision eingerichtet werden. Die Kommission soll Zielsetzungen des Fachbereichs festlegen, etwa Forschungsausrichtung und Situation der Lehre. Für die Kommission wird ein studentisches Mitglied und ein Vertreter benötigt. Für Rückfragen stehen die Vertreter des LuSt zur Verfügung
- Jörn und Thomas A. äußern Interesse
- Jojo wird die Benennung der studentischen Vertreter im Umlaufverfahren beantragen

Sonstiges: \* Wenn jemand dieses Semester "Software Engineering in der industriellen Praxis" hört, möge er sich bitte an feedback@ wenden. \* Rechte (Franziska) \* Franziska stellt einen Antrag auf einen FS-Account, da sie im FBR sitzt. \* Abstimmung: 9 dafür, 0 dagegen, 11 Enthaltungen \* T-Shirt

Bestellung: Momentan wurde Interesse an insgesamt 17 Kleidungsstücken mitgeteilt. Es gibt ein Pad, in das man sich eintragen kann. Bei Interesse an einen beliebigen Fachschaftler wenden.  
Anregung: Falschgelb-T-Shirts zusammen mit Mathematikern bestellen: Meinungsbild allgemein zustimmend, Franziska trägt den Gedanken in die Fachschaft Mathematik. \* Jojo hätte gerne, dass man sich im Pad einen eindeutigen Namen gibt. Hinweis: Momentan existiert hier noch ein Bug, der manchmal die Namen frisst. FSS kümmert sich zu gegebener Zeit darum...

Die Sitzung wird geschlossen um 19:57 FSZ

---

Revision #1

Created 17 October 2019 16:19:24 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:38 by skriptwesen